



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ce samedi 10 mai 2025, un sapeur-pompier du SDIS de Haute-Savoie a été victime d'une tentative de meurtre, renversé par un chauffard alors qu'il tentait de mettre fin à un rodéo urbain devant le centre d'incendie et de secours d'Evian.

Nous apportons tout d'abord notre total soutien à l'ensemble des collègues du centre d'incendie et de secours d'Evian ainsi qu'aux collègues du SDIS de Haute-Savoie avec une pensée particulière pour notre collègue hospitalisé. Ses collègues et amis, témoins de cette attaque, sont particulièrement choqués par ce déchainement de violence.

Une fois de plus, cette agression incompréhensible et gratuite nous renvoie à la réalité quotidienne face à une société de plus en plus violente et décomplexée.

Les sapeurs-pompiers ne sont plus épargnés. Ils sont quotidiennement victimes de ces dérives !

Dans les circonstances de ce nouvel événement, nous exigeons une particulière fermeté de la part des autorités judiciaires. Les premiers éléments de l'enquête démontrent que cette agression est préméditée et c'est volontairement que le chauffard de 19 ans, connu des services de police et de justice a percuté notre collègue avec l'intention de donner la mort.

REVENDIQUEZ POUR CONSTRUIRE !



05 57 15 24 18

Contact presse : contact@snspp-pats.fr – 05.57.15.24.18 – 06.11.96.34.27



6 rue Paul Éluard
33600 PESSAC



contact@snspp-pats.fr